きぬがさ

東近江市立能登川西小学校 学校だより No.16 平成 30 年(2018 年) 2 月 1 日

「冬来たりなば 春遠からじ」

1月末から2月にかけて、一年で一番気温の低いこの頃です。

寒い日々の中で校庭の桜の木々は、少しずつ少しずつ地下に根を伸ば しています。またすっかり葉を落とした枝では、硬いつぼみが少しずつ 顔を覗かせながら暖かくなるのを待っています。



【校内書き初め展】

先日の降雪・積雪の際は、保護者の方が通学路の雪かきをしてくださ ったり、子どもたちと共に登校してくださったりしました。そして、多くの地域のみなさんに見守ら れて、安心・安全に子どもたちが登下校しておりますこと、紙面からではございますが厚くお礼申し 上げます。また、先月1月のフリー参観には、極寒の中にも関わりませず、多くの皆様に参観いただ きありがとうございました。新しくなった多目的教室では「書き初め展」をさせていただき、子ども たちにとりまして良い発表の場となりました。



【チャレンジなわとび】



【こままわし】



【絵本の広場】

大人になったらなりたい職業ランキング※第一生命保険調べ			
1	学者・博士	1	食べ物屋さん
2	野球選手	2	看護師
3	サッカー選手	3	保育園幼稚園の先生
4	医者	4	医者
4	警察官・刑事	5	学校(習い事)の先生
6	大工	6	歌手・タレント・芸人
7	消防士・救急隊	6	薬剤師
8	食べ物屋さん	8	飼育係·ペット屋·調教師
9	建築家、水泳選手、電車・	9	ダンスの先生・ダンサー・バレリーナ
	バス・車の運転士、料理人		デザイナー

さて、3学期も残すところ30日余りとなりました。毎年恒例の「大人になったらなりたいもの」調 査では、男の子の人気1位は、これまで定番だった野球やサッカーの選手を抑え「学者・博士」が15 年ぶりにトップに躍り出ました。その理由は日本人ノーベル賞受賞者の続出の影響とも、天才物理学者 仮面ライダービルドの影響とも言われています。子どもの理科離れを食い止めたい文部科学省も、仮面 ライダーとタイアップしたポスターを作ったとか。今年4月の学力学習状況調査には理科があります。 女の子の1位は21年連続で「食べ物屋さん」です。本校でも6年生が2学期からキャリア教育に取り 組んできました。様々な「夢」を描き、また、その職業に就くには何をすればよいのか、どんな学校に 行けばよいのかなど、しっかり調べられていて頼もしく感じました。3学期は卒業文集で自分を見つめ 高めます。職員一同、子どもたちが将来にわたって自分の「夢」を実現できるように、基礎・基本の学 力をしっかりとつけていきたいと考えています。変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

お礼とお願い

1月30日発生の事案につきましては児童の安全を第一に考え、皆様の協力をいただきながら対応できました。 ありがとうございました。引き続き安全な登下校にご協力くださいますようよろしくお願いいたします。